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ANFRAGE 
 

der Abgeordneten Wolfgang Zanger 
und weiterer Abgeordneter 
 
an die Bundesministerin für Verkehr, Innovation und Technik 
betreffend der weiteren Pläne zur Realisierung der S36 
 
 
 
Vor wenigen Wochen wurde in der Steiermark von Landeshauptmann Voves und 
dem zuständigen Regierungsmitglied Kurzmann eine Vereinbarung über die weitere 
Umsetzung der S36 unterzeichnet. Die anrainende Bevölkerung ist seit langem vom 
hohen Verkehrsaufkommen geplagt. 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigenden Abgeordneten an die 
Bundesministerin für Verkehr, Innovation und Technik folgende 
 

ANFRAGE 
 

1. Wann soll die Umsetzung des Bauvorhabens S36 definitiv beginnen? 
2. Welches Finanzvolumen wird in dieses Projekt investiert? 
3. Wann soll das gegenständliche Bauvorhaben fertiggestellt sein? 
4. Wann soll der Abschnitt Judenburg – St. Georgen folgen? 
5. Wann soll der Ausbau bis Scheifling erfolgen? 
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